

México tiene más posibilidades de que se le suba la calificación a que se le degrade: S&P

MARCO ANTONIO MARES: También la perspectiva que está teniendo de México pues no es muy grata, Standard and Poor's esta calificadora internacional dice que las reformas que está proponiendo el gobierno mexicano son correctas pero insuficientes, y destaca que México tiene más posibilidades de que se le suba la calificación a que se le degrade porque hoy su perspectiva es positiva. Sin embargo, la misma calificadora, reconoce que la presentación de las reformas energética y hacendaria aunque van en la dirección por el momento no son suficientes para mejorar la calificación crediticia de México. Explican los de Standard and Poor's que no hay información todavía para cambiar la nota crediticia de México y habrá que esperar a que apruebe el Congreso estas reformas para que se tome una decisión por parte de esta calificadora.